

1月号

令和5年1月11日 **横浜市立 星 川 小学校** 校 長 羽 山 悟 TEL332-2101 FAX331-5052

WEBページ http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hoshikawa/

151年目のスタートに

ふくこうちょう きむら れみこ 副校長 木村 惠美子

新春の陽光が輝かしく、新しい年を迎える喜びを一段と感じた年の初めでした。旧年中は、150 たいまれんきれんじぎょう とりくみ とお して、地域・保護者の皆様の本校に対するご厚情を改めて感じ感謝の言葉がつきません。

周年事業の活動では、多くの卒業生の皆様に出会うことができました。和田東部・西部の自治会長のお二方には、在校当時のお話を何うことができました。保護者の皆様の中には、親子二代(あるいは三代)にわたって、本校に通われた方がいます。紅白饅頭でお世話になったお店の方も卒業生で「〇〇先生が担任でした。」と懐かしそうにお話をされました。周年記念品として、11月に掘り出したタイムカプセルの中身を展示するショーケース制作でお世話になった方も「100周年の時に5年生でした。」とおっしゃっていました。150年もの歴史があると、この地域で長きにわたりご活躍の方が本当に多いとしみじみと感じました。

卒業して10年ぐらいの若者もボランティアとして力を貸してくださっています。また、教師を曽指して教育実習に来る卒業生もいます。卒業してから、母校に戻り、後輩たちに積極的にかかわってくれることは、とてもうれしく思います。

さて、現在在校生の子どもたちは、周年事業を通してどんなことを感じているのでしょうか。学校やまちのよさでしょうか。歴史の董みでしょうか。または、条束への希望でしょうか。在校生の子どもたちは、学校やまちのすてきなところを大切にしながら、歴史を新しく創り出し、160年、170年とつなげていく道い手と言えるでしょう。子どもたちの10年後、20年後を想像し、わくわく感が膨らんだ151年

話は変わって…。新型コロナウイルス感染症・インフルエンザの拡大 防止に向けて、まだ制限するべきことがあり、ご理解ご協力をお願いす ることが多い学校生活となりそうです。子どもたちの安全、安心を第一 に教育活動を進めていきますので今年もよろしくお願いいたします。 今年は、卯年。皆様方にとって、ウサギのように大きく飛躍する年になる ことをお祈り申し上げます。

飼育小屋のうさぎ シロとクロ



今年は僕たちの年!

ふれあいもちつき大会中止のお知らせ

1月28日(土)に予定していましたふれあいもちつき大会ですが、まだ、飲食を搾っ着事実施には心配な節が多いため、残念ながら、や止とさせていただきます。